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内容导航：

一、苏州高薪乐视网复牌为什么暴跌二、三维工程300104乐视网何时复牌三、运
盛医疗乐视网复牌封跌停板，还会有资本再进入乐视网吗？四、topview数据乐视
网没复牌怎么也跌五、旺大集团贾跃亭不敢回国吗？六、上海安信信托如何看待乐
视网1月16日复牌后的走势？ 

一、苏州高薪乐视网复牌为什么暴跌

一是资金链断裂；二是第一大股东走路出境不归；三是被证件会约谈

二、三维工程300104乐视网何时复牌

业内普遍认为，当前乐视网仍处于停牌状态，根据其当前的状况，在复牌之前，乐
视恐怕也无法填补如此巨大的资金漏洞。总体而言，乐视网在复牌后上演“一泻千
里”的戏码将是大概率事件

三、运盛医疗乐视网复牌封跌停板，还会有资本再进入乐视网吗
？

乐视网在今年一点也不太平，因为贾跃亭的“跑路”，让乐视陷入了绝境之地，而
在今天乐视的复牌，直接跌停封板，想要在获得融资是比较困难的。

现在的乐视，依然还是存在很大的负债，公司内部产品的销售也受到了极大的阻碍
，没有资金的注入，乐视网是举步维艰啊。

从今天乐视网复牌后股市额表现来看，市场上对于乐视公司是十分的不看好的，因
为大家都想要保证自己手中的资金，不愿意被套牢，所以，大量的股票被抛售，而
对于大型投资者来说，这样的股市情况，他们又怎么会愿意抛弃自己的资金，转而
投资给乐视呢？

但是也存在微小的可能性，那就是乐视现在的业务进行调整，改变公司的现状，创
新自己公司的产品，这样的能力才有可能获得投资，但是这样的改变，对于一个公
司是十分漫长和困难的。

四、topview数据乐视网没复牌怎么也跌
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乐视网已经在1月24日复牌了，到今天已连续11个跌停，收盘价是4.82

五、旺大集团贾跃亭不敢回国吗？

乐视网麻烦越来越大，坊间传言，当年乐视网IPO时的发审委委员已经被调查，这
对于贾跃亭本人的偿债能力是一个巨大的挑战。假如贾跃亭本人资产不足以清偿欠
债的话，贾跃亭或不敢回国。

有这样一个尝试，凡是经商创业之人，基本都会使用杠杆融资，只是或多或少的问
题。那么贾跃亭现在可以动用的现金可能已经非常有限。他最重要的一块资产就是
乐视网的股票。但是这部分股票现在基本处于被质押的状态，即乐视网的复牌股价
将决定贾跃亭能否清偿债务及履行承诺。如果按照原先孙宏斌拯救乐视网的规划，
或许乐视网的股价还能有所依托，但如果乐视网最终被定性为欺诈上市。参照欣泰
电气的欺诈上市处罚判决，将会是强制退市并且永远不能重新上市。

假如乐视网被强制退市，那么其股价必然会连续跌停，其他投资者或许还有向保荐
机构索赔的可能，但是贾跃亭作为第一大股东和时任领导，是不可能获得保荐机构
先行赔付的。这时候贾跃亭的资产将大幅缩水，严重的资不抵债已经不可避免。

在这种情况下，按照常理贾跃亭是肯定不敢回国的，除非债主们肯放弃对贾跃亭追
债，这种情况虽说不是没有可能，但概率显然很低。

除了帮贾跃亭操心，乐视网投资者的未来命运也扑朔迷离。假如证监会认定乐视网
属于欺诈上市，乐视网一直处于停牌状态，按道理说，现在持股的投资者都有资格
获得保荐机构的先行赔付，这可能是现在持股投资者的最佳结局。但假如证监会并
未认定乐视网属于欺诈上市，那么按照现在乐视网的基本面看，复牌后也不排除大
幅下跌的可能，届时投资者不管卖不卖股票都会非常纠结，卖出股票就丧失了将来
索赔的资格；不卖股票可能还要承受股价进一步下跌的风险。纠结将不可避免。

其实，根据破产法的规定，现在贾跃亭可能是有资格申请破产保护的，最多只不过
是把资产清零，未来如果再有机会，还能想办法东山再起，如果能够再创辉煌，不
仅可以还清过往所欠负债，还能重新成为人们崇拜的对象，这或许是本栏能够想到
的最好结果，如果贾跃亭能够成功申请破产保护，其持股也将易主，那时候孙宏斌
重组乐视网也就方便很多。这对于乐视网和广大投资者来说都是一件好事，贾跃亭
也能踏踏实实地回国。

那真的就要看贾跃亭本人怎么去做了。

六、上海安信信托如何看待乐视网1月16日复牌后的走势？
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因资金链危机而被迫停牌一个多月的创业板第二大权重股“乐视网”在本周五晚发
布公告称，乐视获得包括融创中国在内的168亿元战略投资，其中融创中国向乐视
投资150亿元，乐然投资和华夏人寿合计向乐视投资18亿元，总计约168亿元。在
这168亿元的投资中，上市公司及其控股子公司合计将获得资金约71亿元，并约定
在相关协议签署后5个工作日内支付总交易价款60.41亿。前述交易完成后，嘉睿汇
鑫将持有乐视网8.6%股权，成为乐视网第二大股东。乐视网表示公司股票将于下周
一复牌。

乐视其实是一个比较实际、很惊喜的商业板块。如果乐视做20%实事，80%是忽悠
的话。许多创业公司连5%的实际工作都做不到，95%的经验用于故事讲述。在15
年上半年，风暴技术和全面教育中的一些是由10以上的价格制定的。有重庆啤酒和
杭州肖钢。乐视是创业板的龙头企业，创业板在创业期内下跌了12%。

作为背部是补偿性生长的需要。对财务记录的高杠杆投资的基本方法，高负债和高
风险，可能会推动股价上涨乐视网。

乐视网涨，市场是受害者。乐视网爆跌，投资者是受害者。所以，平稳运行就好

原来乐视做的小，只要有一点真心粉，就能保住股价。而现在可不比当年，一来怀
疑“梦想”的人越来越多；二来现在盘子大了，想撬动股价需要的资金也多了。这
一次需要还钱解除一部分质押，利好之处在于贾跃亭的质押爆仓风险降低了，利空
在于这次交易对乐视网的发展没什么促进，因为最近乐视的大跌最重要的原因就是
大众对于乐视的这种烧钱投入无底洞模式的不看好，也是对乐视资金链的不看好。
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